

Ressort: Entertainment

Helen Mirren überrascht mit pinken Haaren bei Bafta-Awards

London, 12.02.2013, 08:41 Uhr

GDN - Helen Mirren hat bei der Verleihung der britischen Filmpreise Bafta mit einem pinken Bob für eine Überraschung gesorgt. Wie britische Medien berichten, sorgte die neue Haarfarbe der 67-jährigen Schauspielerin zwischen den eleganten Roben der anderen Stars für viel Aufsehen.

Mirren kombinierte die Farbe mit einem bodenlangen weißen Kleid von Nicholas Oakwell sowie pinken Lippenstift und Nagellack. "Ich dachte, es wäre ein Spaß, meine Haare zu färben", verriet sie. Ihre ungewöhnliche Haarfarbe sei von einer "America's Next Topmodel"-Kandidatin inspiriert gewesen. Die Schauspielerin kündigte zudem an, in Zukunft weitere Farbexperimente zu wagen. Gegenüber dem Radiosender "Absolute" sagte sie: "Ich werde eine Perücke tragen, so kann ich jede Farbe tragen, die ich will." Als nächstes wolle sie Grün ausprobieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7551/helen-mirren-ueberrascht-mit-pinken-haaren-bei-bafta-awards.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com